

"Hemos de imaginarnos lo que hubiera sido la suerte actual de España si el conflicto no hubiera sorprendido supeditados al "Frente Popular" o empeñados todavía en los duros encuentros de nuestra lucha" (Palabras del CAUDILLO)

EL 18 DE JULIO EN MADRID

Persecución total de los soviets en el sector Sur

Comunicados del domingo

ALEMÁN

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUH. RER. Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «En el sector meridional del frente, la persecución del enemigo derrotado sigue su curso pese al estado en que se encuentran las carreteras, parcialmente destruidas.

La aviación ha atacado con éxito, a las fuerzas soviéticas que se replegan en la región de Vorochilovgrado, y han provocado muy graves destrucciones en las vías férreas y a los convoyes enemigos, concentrados en la región de Rostov.

Al Este de Mariupol, las tropas rusas han hecho fracasar un intento de desembarco de fuerzas enemigas, en escaso número.

Las formaciones húngaras han arrojado más allá del Don a un grupo enemigo que permanecía en la orilla occidental del río. En esta ocasión han sido destruidos o capturados carros blindados soviéticos.

La aviación alemana ha atacado a columnas enemigas y los dispositivos militares enemigos, en el Don superior, arrojando el enemigo graves pérdidas.

Al Sur del lago Imen, los soviets han continuado sus ataques sin eficacia.

En la bahía de Kola, las instalaciones portuarias de Resté han sufrido un nuevo e intenso bombardeo.

En el Egipto, varios ataques británicos, de carácter local han sido rechazados con pérdidas para el enemigo.

Algunos bombarderos británicos han arrojado bombas en la jornada de ayer en la región occidental de Alemania.

ITALIANO

ROMA. Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: «Combates de carácter local en la zona de El Alamein. Fueron destruidos durante estos combates treinta carros enemigos. En el curso de avanzadas vuelos rasantes de las formaciones aéreas italianas, algunas decenas de medios motorizados quedaron inutilizados. Los cazas italianos, en victoriosos combates, derribaron cuatro aparatos británicos y un «Hurricane», los aviones alemanes.

Bombarderos del Eje, atacaron repetidamente, objetivos militares de Malta. Tres «Spitfires» fueron derribados. (Efe)

FINLANDESE

HELSINKI. Comunicado oficial de guerra: «Elmsó de Carelia: Nuestras tropas han aplastado en germen un ataque enemigo que comenzó con intensa preparación de artillería y lanzagranadas. Las patrullas enemigas que se acercaron a las posiciones finlandesas fueron rápidamente dispersadas. Sesenta y cinco cadáveres enemigos han quedado sobre el campo de batalla. Nuestras antitanques, lanzagranadas y baterías artilleras han bombardeado intensamente las posiciones soviéticas.

En los demás sectores la actividad se ha limitado a acciones de patrullas y fuego entre destacamentos de infantería. (Efe)

BRITANICOS

EL CAIRO. El comunicado anuncia que las tropas británicas mantuvieron sus posiciones en todos los sectores, en el curso de la jornada del domingo. Desde el cuatro de julio, las tropas británicas han hecho cuatro mil prisioneros. (Efe)

LONDRES. Comunicado del Ministerio del Aire: «En el curso de la noche del domingo una formación de bombarderos alemanos, atacó objetivos del Noroeste de Alemania, entre ellos, los astilleros para construcción de submarinos, en Vegesack. No han regresado tres bombarderos. (Efe)

LONDRES. Comunicado del Almirantazgo: «En la noche del viernes, Marsa Matruh fué cañoneado. Las baterías terrestres enemigas contestaron sin eficacia al tiro de nuestros buques. Las fuerzas navales del Mediterráneo oriental siguen hostigando las líneas de abastecimiento del ejército de Rommel en Egipto.

En la noche del sábado fué nuevamente atacado Marsa Matruh por nuestras fuerzas navales ligeras. Una lanzachartre enemiga que quiso intervenir, fué atacada y perseguida, pero logró desaparecer por la mala visibilidad. No sufrimos pérdidas ni daños en el curso de las operaciones citadas. (Efe)

LA UNIDAD COLONIAL PORTUGUESA HA QUEDADO COMPLETADA

BEIRA.—En presencia del ministro portugués de Colonias, Vieira, se ha hecho cargo el Estado portugués de los territorios de Maniçá y Sofala, bajo el mando de la Compañía de Mozambique desde hace cincuenta años. Este acto completará la unidad colonial de marzo definitiva. Los territorios de Maniçá y Sofala constituyen, en efecto, cerca de una quinta parte de la superficie total de la colonia. Desde 1891 la compañía de Mozambique tenía soberanía sobre estos territorios. Los derechos de soberanía que le permitían organizar la administración, las aduanas y contar con papel moneda propio. Las provincias de Maniçá y Sofala constituyen los territorios más ricos del imperio colonial portugués y su capital es Beira. (Efe)

PARTE DE LA FLOTA SOVIETICA se dispone a trasladarse a AGUAS TURCAS

ESTAMBUL.—Se cree saber que parte de la flota soviética que se encuentra desde hace algunos días en el puerto de Fom, se dispone a trasladarse a las aguas territoriales turcas. Parece ser que el Gobierno turco ha adoptado las medidas oportunas. De producirse el hecho, las unidades soviéticas serían internadas en el mar de Mármara. (Efe)

CLARAS RAZONES

Las razones expuestas por el Caudillo, con insuperable claridad y contundente precisión en su discurso del día 17, son argumentación irrefutable, que demuestra la eficacia de la Revolución Nacional que salva a España en estos tiempos de dolor y saqueo para el mundo.

La voz profética de Franco sonó para todos los ámbitos cuando nuevos pueblos amenazaban convertirse en beligerantes extendiendo la contienda localizada en Europa a todos los continentes. Hace un año—lo recuerda en el indicado discurso—aquí las gravísimas consecuencias que para todos los países ha traído de traer un conflicto de gigantesca extensión y violencia. Desde entonces, las más poderosas potencias de todos los continentes intervienen en la lucha. Se combate en todos los mares y en todas las tierras. Se convierte en universal la contienda y el torbellino de fuego arrastra a los pueblos débiles a la intervención armada. Países de débil potencia, son invadidos, y sobre todo toda la geografía y sobre toda la humanidad pesa la tremenda situación que impide o dificulta en grado extremo el comercio y paraliza las industrias.

Si extendiéramos la vista por el mundo vemos que también los naturales o no beligerantes, como con claridad anunciaba el Caudillo, España—dice el Caudillo—"no podía apartarse de estas circunstancias, y tuvo que subordinarse a las situaciones de excepción que la guerra corcaba". En peores condiciones que otros pueblos—"con las desamparadas, las arcas del Tesoro robadas y el campo y las industrias devastadas"—luchamos que enfrentados con la anomalía creada por la conflagración mundial, haciendo por llegar a un racional punto suficiente, que requiriera el honor de depósitos que aseguran el suministro y de un pequeño número de artículos sobre la demanda sin estadísticas—consecuencia del liberalismo—y sin experiencia, el Estado Nacional tema de distribución necesario en tiempos excepcionales, que, aunque no perfecto, como reconoce el Caudillo—a otros pueblos no les implantación muchos años—va haciendo frente con creciente éxito a las enormes dificultades creadas por el conflicto.

Muchos murmuran contra el Nacionalismo ante las inhumanidades y las angustias de la hora presente. Para ellos sin embargo esas rotundas razones explicativas de la dificultad económica por que atraviesa el mundo en el que España no puede ser excepción han de bastarles estas palabras del discurso de Franco:

"Hemos de imaginarnos lo que hubiera sido la suerte actual de España si el conflicto no hubiera sorprendido supeditados al "Frente Popular" o empeñados todavía en los duros encuentros de nuestra lucha". "Debemos gracias a Dios, que por el honor de nuestro Ejército y por el espíritu de nuestras juventudes, nos venamos liberos de la más grave y difícil de las situaciones".

ACTO DE FRATERNIDAD HISPANO-MARROQUI

El general Orgaz hace entrega de un importante donativo para los marroquíes necesitados

DISCURSOS DEL ALTO COMISARIO Y DEL JALIFA

TETUAN.—El Alto Comisario de España en Marruecos, general Orgaz, ha visitado a S. A. Imperial el Jalifa para entregarle un donativo de 250.000 pesetas con destino a los musulmanes necesitados.

Acompañaron al general Orgaz todos los delegados de los distintos servicios, altos jefes militares. El Alto Comisario pronunció con este motivo un discurso en el que dijo que se ha impuesto como deber de España hacia esta zona del Protectorado establecer como norma en esta fecha gloriosa del Alzamiento Nacional expresar a su alteza imperial el Jalifa su agradecimiento por la participación del pueblo marroquí en la gloriosa guerra de liberación.

"Indudablemente—dijo—ese concurso fué y es firme y evidente consecuencia de conquista espiritual aquí lograda, en la restauración de los valores históricos de este pueblo y de la ayuda que ha prestado y la presta para levantar al pueblo que la corresponde entre las naciones del mundo. Acusada la sensibilidad del pueblo marroquí, no podía dejar de sumarse a la dura lucha que durante tres meses se desarrolló en la península, y así lo hizo con la singular aportación de su esfuerzo; y justo es reconocer que a esa aportación y no en pequeño número se sumaron otros contingentes, también marroquíes, llegados a los de la zona por comunidad y unidad de religión y raza. Pero en esta fecha del 18 de Julio es obligado al Alto Comisario que saludando a V. A., recordar los hechos que como cumplidos, tienen una indiscutible realidad.

Es uno aquel que debido a su iniciativa y recogido con fervorosa ilusión por vuestra alteza, tuvo como consecuencia las vistas que realizó por la zona de su Gobierno, llevando a las regiones de la misma a las que el poder imperial no había llegado en más de mil años de su pasado, la presencia augusta de su persona, que recogió con su presencia muestras inequívocas, fervorosas y entusiasmadas de adhesión de sus pobladores.

Es el otro la reciente visita de vuestra alteza a España, que satisfaciendo un deseo reiteradamente expresado, ha tenido realmente precisamente con la misma persona y el mismo Alto Comisario, que aconsejó aquel recorrido por la zona que antes aludí. Y en esta visita, alteza, ha podido recoger con impresión vivísima, que me consta llegó a lo profundo de su corazón, muestras evidentes y palpables del afecto español manifestado en el tono que corresponde a los temperamentos regionales de España, pero siempre con exaltado impulso y fervor hacia vuestra alteza, simbolizado en ella el reconocimiento de España y el afecto que siente hacia el pueblo

EFEMERIDES DE DUELO Y HEROISMO

En estas fechas conmemorativas del glorioso desembarco de España, que, en impulso arrollador, había de lograr su total liberación, se alzan más vigorosamente en nuestro recuerdo sucesos memorables que, en esta, cúmulo de intensas emociones, hicieron especialmente vibrar el alma nacional y conmovieron con el duelo o la admiración.

Entre ellos, está aquel decaído accidente de aviación, del que ayer se cumplieron seis años, donde encontró la muerte un ilustre militar y gran patriota; el general Sanjurjo. Para todos los buenos españoles, decir Sanjurjo era tanto como señalar un ejemplo vivo de valor y de nobleza que difícilmente podría ser igualado. Por eso tiene su recuerdo tan chispa como cumplido, tienen un orozcosamente que el éxito de ese día que se cumplió el 18 de Julio.

También se aviva en estas horas el recuerdo de aquella página heroica que escribieron en el Cuartel de la Montaña quienes en el Madrid sometido a la furia roja dieron testimonio de indomable arrojo en el cumplimiento de la consigna de salvar a España o morir por ella. Ellos, presenciamos en aquella hora decisiva, por encima de toda consideración personal, la firme resolución que, a costa de sacrificios y heroísmos ejemplares como el suyo, daría el triunfo al Movimiento salvador de la Patria. En el recuerdo de su noble gesto va también la mejor ofrenda de admiración y gratitud de todos los buenos españoles.

¡General Sanjurjo! ¡Cafos del Cuartel de la Montaña! ¡Presentes!

(Pasa a la cuarta plana)

Reglamentación del Himno, Saludo y Cantos nacionales

MADRID.—El Jefe del Estado Generalísimo Franco durante su discurso a los sesenta mil productores concurren en la Dehesa de la Villa con motivo de la Fiesta de la Exaltación del Trabajo.

guirá usándose, como hasta ahora, el saludo militar, excepto en los casos que señala el artículo siguiente.

Artículo octavo. El saludo de los generales, jefes, oficiales y suboficiales en desfiles y solemnidades, cuando mandando fuerzas desfilen sin armas, será el nacional.

La persona ante quien se desfile en cualquier caso igual saludo, aunque sea militar.

Artículo noveno. El saludo de todo el personal de los ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuando se encuentre descubiertos, será siempre el saludo nacional.

El saludo que el personal de los ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuando se encuentre descubiertos, será siempre el saludo nacional.

Artículo décimo. El saludo que el personal de los ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuando se encuentre descubiertos, será siempre el saludo nacional.

Artículo undécimo. El saludo que el personal de los ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuando se encuentre descubiertos, será siempre el saludo nacional.

PROTECCION A LA FAMILIA

En múltiples ocasiones hemos comentado y puesto de relieve la fecunda y constante política de protección a la familia por parte del Estado. De las frecuentes disposiciones dictadas en tal sentido, destaca el Régimen de Subsidios Familiares que, implantado en plena guerra de liberación, nos colocó a la cabeza del mundo en este aspecto de legislación social.

En dicha disposición se anunciaba el firme propósito de ampliar los beneficios a medida que se normalizase su implantación y según las estadísticas fuesen señalando las posibilidades de mejora o extensión. Conforme a lo anunciado, se dictaron diversas disposiciones ampliando la órbita de actuación del Régimen, destacando la reciente de 18 de junio último por la que se extienden los beneficios del Seguro de Maternidad a todas las esposas de los trabajadores asegurados en el mismo, y a las trabajadoras que, siendo por sí mismas aseguradas del Régimen, no puedan serlo del de Maternidad por superar el límite de retribución establecido.

La citada disposición viene a completar la política de protección a la familia, cuya vida queda por entero incluida en el amparo del Régimen de Subsidios Familiares. Así, con los Préstamos familiares, se fomenta la constitución de la familia, facilitando la ayuda económica indispensable para que ésta se desenvuelva con los suficientes medios de holgura que hagan eficaz su esencial finalidad, estimulándose el perfecto desarrollo de la institución familiar con la recompensa establecida a las familias numerosas por medio de los Premios a la Natalidad.

Siempre para el desarrollo de la vida familiar en forma de Subsidios proporcionales a las cargas familiares facilitando los medios indispensables para mantener el equilibrio económico y evitar el desplazamiento de la madre al taller o la fábrica.

Atiende a los momentos de crisis, en que por fallecimiento del jefe de la familia se produce un quebranto económico en esta otorgándose pensiones a su viudedad y orfandad.

Con la ampliación del Seguro de Maternidad, ampara y protege, debidamente el momento más fundamental para el desarrollo de la institución familiar, garantizando las necesarias condiciones para que el acto trascendental de la esposa que la convierte en madre, goce de los correspondientes cuidados y atención.

Y para facilitar plenamente el desarrollo de esta última e importante institución, su fomento de reserva a la construcción y dotación de hospitales-escuelas, clínicas, dispensarios de maternidad y puercultura, en los que, con las máximas garantías puedan desarrollarse ampliamente las misiones de Maternología y Puercultura.

EL 18 DE JULIO EN MADRID



MADRID, S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco impone la medalla de la Vieja Guardia al Ministro Secretario General del Partido, camarada Arrese.



MADRID, S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco durante su discurso a los sesenta mil productores concurren en la Dehesa de la Villa con motivo de la Fiesta de la Exaltación del Trabajo.

ALEMANIA no utiliza ni utilizará GASES DE COMBATE

BERLIN.—La Agencia «D. N. B.» comunica: «En relación con las noticias e informaciones circuladas por el extranjero, que tratan nuevamente del empleo de gases de guerra, se recuerda en los centros militares alemanes de aquí que, con motivo del ataque contra Kerch, el Alto Mando hizo una declaración en la que afirmaba, como se sabe, que las tropas alemanas no habían utilizado ni utilizarán en el porvenir gases de combate. Por lo tanto, el Alto Mando está dispuesto, en estas circunstancias—se declara—, de ocuparse de tales rumores.

En los centros políticos se previene a todos los beligerantes, especialmente a Estados Unidos, contra tan peligroso juego, visto el alto nivel de la técnica alemana, conocido en el mundo entero.» (Efe)

